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O Programa de Re-
cuperação Fiscal, o 
Refis, já está disponí-
vel para que os contri-
buintes que possuem 
dívidas com a Prefei-
tura Municipal de San-
to Antônio de Posse, 

possam quitá-las com 
descontos e vantagens. 
O Programa oferece 
desconto nos juros e 
nas multas de mora, de 
100% para pagamento 
da dívida em parcela 
única, à vista, ou des-

contos progressivos no 
parcelamento.

O objetivo da cam-
panha é promover a 
regularização dos cré-
ditos do município de 
origem tributaria ou 
não tributaria, inclu-

sive tarifas e preços 
públicos, decorrentes 
de débitos do sujeito 
passivo, pessoa física 
ou jurídica, possibili-
tar a recuperação das 
empresas que atuam 
no município, espe-

cialmente aquelas re-
feridas no art. 179 da 
Constituição Fede-
ral, em razão de fatos 
ocorridos até 31 de de-
zembro de 2022, cons-
tituídos ou não, ins-
critos em dívida ativa, 

ajuizados ou a ajuizar, 
com exigibilidade sus-
pensa ou não, inclusi-
ve os decorrentes de 
falta de recolhimento 
de valores retidos, na 
condição de substituto 
tributário. 

Na manhã desta quar-
ta-feira (5), no espaço 
Agiliza Posse, foi realiza-
da a inauguração da sub-
sede da Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB) em 
Santo Antônio de Posse, 
atendendo a uma pro-
messa da atual diretoria 
da OAB de Jaguariúna. 
A cerimônia contou com 
a presença de diversas 
autoridades, incluindo 
Patricia Vanzolini, presi-

dente da OAB Seção São 
Paulo, Maria do Carmo 
Abrucezi Santiago, pre-
sidente da subseção de 
Jaguariúna, Caio Vicen-
zotti, vice-presidente da 
OAB de Jaguariúna, João 
Leandro Loli, prefeito do 
município de Santo Antô-
nio de Posse, prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo Reis 
e João Marcos Bazani, 
presidente da Câmara 
Municipal.

É com imensa alegria 
que anunciamos o 1º 
Arraiá das Escolas Mu-
nicipais de Santo Antô-
nio de Posse! O evento 
será realizado nos dias 
8 e 9 de julho, na Praça 
Temática (Gastone Ma-
zotti), localizada na Rua 
Irineu Turola, nº 640, 
no bairro Vila Rica.

O Arraiá promete ser 

um momento de diver-
são, confraternização e 
valorização das tradi-
ções juninas, com diver-
sas atrações preparadas 
com carinho por nossos 
alunos e professores. 
Teremos shows, bar-
racas de alimentação, 
brinquedos e apresen-
tação das Danças dos 
Alunos.

Gestores, professores 
e equipe de suporte da 
Secretaria Municipal de 
Educação de Santo An-
tônio de Posse, participa-
ram do primeiro encon-
tro do projeto Semear, 
uma iniciativa do Veiling 
Holambra, desenvolvi-
do em parceria com a 
educação corporativa 
Univeiling, que busca 
integrar a comunidade à 
cooperativa e, por meio 

de bate-papos sobre te-
mas relevantes, disse-
minar conhecimentos 
interessantes na região. 
Cerca 37 educadores de 
diversas cidades e ins-
tituições da região, ti-
veram a oportunidade 
de conhecer mais sobre 
a história e o funciona-
mento da empresa, bem 
como a dimensão nacio-
nal de suas atividades no 
ramo de plantas e flores.

Inauguração da 
Subsede da OAB 
de Jaguariúna em 
Santo Antônio de 

Posse

Educadores 
possenses 

participam de 
projeto promovido 

pelo Veiling

Vem aí o 1º Arraiá 
das escolas 

municipais de 
Santo Antônio de 

Posse

Governo do Estado entrega 
moradias e regularização 

fundiária na região de 
Campinas

Holambra anuncia 
semana especial de 

filmes no mês de 
férias escolares

Prefeitura lança Refis 2023 com novidades e descontos 
de até 100%
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Por iniciativa da Pre-
feitura, começou a ser 
instalado na quinta-feira, 
29 de junho, letreiros com 
o nome da cidade em cin-
co pontos do município, 
onde se pode ler “Eu amo 
Santo Antônio de Posse”. 
Poucas horas após a sua 
instalação, o novo símbo-

lo que integra o paisagis-
mo do município, já era 
visitado e fotografado, 
rodando as redes sociais. 
Os letreiros já foram ins-
talados na entrada do mu-
nicípio, na Praça Coronel 
David Baptista, conhecida 
como Praça da Matriz, e 
na saída para Amparo.

No ritmo das festas ju-
ninas, o CAPS I Cuidar 
(Centro de Atenção Psicos-
social) de Santo Antônio de 
Posse realizou seu “Arraiá” 
na última sexta-feira, 30 de 
junho, reunindo pacientes e 

familiares numa atividade 
que converge à proposta 
terapêutica, fortalecendo os 
laços e a reinserção social. A 
iniciativa contou com muita 
comida típica, brincadeiras, 
dança e música.O mês de férias esco-

lares chegou e, com ele, 
sessões imperdíveis de 
cinema voltadas para a 
criançada na Biblioteca 
Municipal José Maria 
Homem de Montes. Será 
realizada uma semana 
especial, com quatro ex-

ibições, sempre às 18h. A 
iniciativa se dá por meio 
do Pontos MIS, um pro-
grama do Museu da Ima-
gem e do Som, instituição 
vinculada à Secretaria de 
Cultura e Economia Cria-
tiva do Governo do Estado 
de São Paulo.

Caps I de Santo 
Antônio de Posse 

realiza Arraiá junino 
para seus pacientes

Prefeitura instala 
letreiro “Eu Amo 
Santo Antônio de 
Posse” em cinco 
pontos da cidade
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A humanização do RH por meio de mentes 
não humanas

Envelhecimento da população requer 
cada vez mais educação financeira

A transformação das emoções conjugais

Especialista em ecos-
sistemas de softwares que 
integra dados para gestão 
de pessoas fala sobre o 
futuro do RH

Thaylan Toth, CEO da 
Mindsight

Em 1984, uma fran-
quia, atualmente consid-
erada clássica do cinema, 
estreava nas telonas. Ven-
dendo 78,48 milhões de 
dólares em bilheteria, “O 
Exterminador do Futuro” 
já abordava um assunto 
que hoje ocupa inúmeras 
pautas nos jornais e até 
conversas entre amigos: a 
Inteligência Artificial. 

Mas, assim como em 
1975 o filme “Tubarão”, de 
Spielberg, gerou um medo 
generalizado do animal, a 
obra protagonizada por 
Arnold Schwarzenegger 
também teve efeito na 
percepção do público com 
relação às tecnologias de 
IA.

Contudo, apesar das 
inúmeras teorias da con-
spiração sobre a implosão 
de uma revolução das 
máquinas contra os hu-
manos, na realidade, se 
bem treinadas, a Inteligên-
cia Artificial e técnicas de 

machine learning podem 
tornar certas profissões 
ainda mais humanizadas. 
E o setor de Recursos 
Humanos é um exemplo 
perfeito desse cenário. 

Apesar de, anos atrás, 
as principais preocu-
pações do mercado esta-
rem ao redor de questões 
operacionais e burocráti-
cas, com a evolução dos 
debates sobre saúde men-
tal e qualidade de vida, a 
visão de que é preciso mais 
humanização na área tem 
ganhado força. 

Uma pesquisa realiza-
da pela empresa Gattaz 
Health & Results mostra 
que 18% dos profissionais 
brasileiros sofrem com o 
burnout. Além disso, 43% 
relataram sintomas de-
pressivos, com 13% tendo 
sido diagnosticados com 
a doença; e 24% apon-
taram queixas relaciona-
das à ansiedade. Todo esse 
quadro de ocorrências 
afeta a rotina de trabalho 
e a produtividade da equi-
pe e, por isso, a gestão de 
pessoas tem investido em 
estratégias para favorecer 
a satisfação, motivação e 
engajamento com o objeti-
vo de diminuir esses casos.

Para mais, os próprios 

profissionais vêm bus-
cando por empresas que 
valorizam esse lado mais 
humanizado, chegando a 
deixar de lado oportuni-
dades que não estejam 
de acordo com essa visão. 
Uma pesquisa recente 
realizada pela consultora 
especializada em recru-
tamento e seleção XYZ 
entrevistou milhares de 
brasileiros para entender 
o que os trabalhadores 
buscam nas instituições 
em que atuam. Os par-
ticipantes destacaram a 
importância de um bom 
ambiente de trabalho, 
com oportunidades de 
crescimento profissional 
e benefícios, como planos 
de saúde, horários de tra-
balho flexíveis e possibili-
dade de home office.

Além disso, os profis-
sionais valorizam orga-
nizações que promovem 
a diversidade e inclusão, 
bem como aquelas que 
incentivam o desenvolvi-
mento de habilidades e 
oferecem treinamentos 
constantes. Cerca de 80% 
dos entrevistados dis-
seram que se sentiriam 
mais motivados a perman-
ecer em uma empresa se 
houvesse um plano de car-

reira claro e transparente.
Como usar IA na hu-

manização do RH
Avaliar característi-

cas, potenciais e habili-
dades de pessoas, times e, 
até mesmo organizações, 
é uma medida comum 
na área de RH. Com base 
em metodologias valida-
das e estudadas, que per-
mitem classificações mais 
certeiras, os assessment, 
como são conhecidas es-
sas práticas, auxiliam as 
organizações na busca por 
áreas de melhoria, além 
de definir expectativas 
de desempenho e apoiar 
os funcionários em seu 
crescimento profissional. 

Entretanto, devido ao 
volume de informações, 
sem automação, o tra-
balho pode ser muito re-
petitivo e pouco produti-
vo. Esse tipo de análise, 
quando feita por uma pes-
soa, pode passar por filtros 
inconscientes, pois uma 
avaliação humana sempre 
carrega vieses.

Nesse sentido, técni-
cas de machine learning 
possibilitam o processa-
mento de uma quantidade 
de informações muito 
superior à capacidade hu-
mana. Treinando algo-

ritmos com base nisso, a 
IA consegue identificar 
padrões de características 
de personalidade e habili-
dades que não seriam pos-
síveis sem ela. E, assim, 
é possível melhorar a ca-
pacidade da organização 
de predizer performance, 
além de tornar o trabalho 
dos profissionais do setor 
mais preciso.

Além disso, a In-
teligência Artificial evita 
os vieses inconscientes 
humanos ao longo do 
processo. Com o uso da 
tecnologia, se ela for bem 
treinada, com parâmetros 
que não envolvam carac-
terísticas demográficas, é 
possível evitar discrimi-
nações que seriam com-
etidas por pessoas.

Para mais, o uso de 
Processamento de Lin-
guagem Natural para aval-
iação de campos abertos 
de pesquisas de clima e 
avaliações de desempen-
ho, chatbot com base LLM 
(Large Language Mod-
el) na intenção de per-
sonalizar feedbacks aos 
funcionários e retornos 
para candidatos, e mod-
elos de machine learning 
na predição de turnover, 
compreensão de candida-

tos com maior potencial 
de performance, entre 
outros, são exemplos das 
inúmeras possibilidades 
que o uso da IA pode agre-
gar ao setor.

Diante desse cenário, 
podemos dizer que o uso 
de IA e machine learning 
é uma tendência e acaba 
sendo uma necessidade 
em empresas em cresci-
mento, mais complexas 
e avançadas. Muitas vez-
es, em organizações com 
poucos funcionários, não 
há nem dados suficien-
tes para fazer análises 
em grande volume. Mas, 
quanto mais complexa e 
maior a informação, maior 
a necessidade de utilizar 
tecnologia para avançar a 
gestão de pessoas.

* Formado em Econo-
mia e Administração, 
Thaylan Toth é Mestre em 
Psicologia Organizacional 
pela Universidade de Co-
lumbia, em Nova York, 
onde também faz parte do 
SIOP - Society of Industri-
al and Organizational Psy-
chology. Antes de fundar 
a Mindsight, passou por 
empresas como Ambev, 
Fundação Estudar e Stone 
Co.

Educador financeiro 
Thiago Martello reforça 
necessidade das gerações 
mais novas aprender-
em a lidar melhor com 
dinheiro para planejar a 
própria velhice

O Brasil está diminu-
indo e envelhecendo. Os 
primeiros dados divulga-
dos pelo IBGE, referentes 
ao Censo 2022, mostr-
aram que o número da 
população brasileira é 
menor que o esperado: 
203 milhões. E, apesar de 
ainda não terem sido di-
vulgados os recortes etári-
os da pesquisa, muitos 
outros estudos revelam a 
tendência de crescimen-
to de pessoas acima dos 
60 anos no País.  Atual-
mente, elas representam 

15% do total. Em 2040, 
um a cada quatro bra-
sileiros deve estar nessa 
faixa. Com isso, torna-se 
cada vez mais necessário 
o aprendizado de edu-
cação financeira.

De acordo com Thia-
go Martello, fundador da 
Martello EF, empresa que 
abocanhou investidores 
no programa Shark Tank 
Brasil ao oferecer uma 
metodologia própria, viv-
er mais também significa 
ter que se preocupar com 
as finanças relacionadas à 
maior longevidade. “Nin-
guém quer viver mais pas-
sando necessidade, por 
isso é cada vez mais im-
portante que as pessoas 
saibam organizar bem as 
próprias finanças, inclu-
sive para conseguirem 

planejar uma velhice com 
mais qualidade. E quanto 
antes este aprendizado, 
melhor!”, avalia. 

Segundo Martello, a 
maior parte das pessoas 
chega à velhice sem um 
planejamento relacio-
nado ao dinheiro, o que 
prejudica, inclusive, as 
gerações mais novas. “Foi 
feita uma pesquisa em 
que era perguntado por 
que as pessoas não conse-
guiam guardar dinheiro. 
Um dos principais moti-
vos é porque precisavam 
ajudar a família. Não há 
nada de errado em ajudar, 
obviamente, mas quando 
uma geração não conseg-
ue criar riqueza porque 
tem que ajudar a geração 
anterior, estamos criando 
um ciclo de pobreza”, diz.

Ele explica que o au-
mento da longevidade 
somado à diminuição da 
natalidade no País requer 
mais cuidado com relação 
à vida financeira ao longo 
da vida. “É importante 
que os brasileiros enten-
dam desde cedo a neces-
sidade de consumir de 
forma consciente, poupar 
dinheiro, ir atrás de renda 
extra quando necessário e 
muitos outros pontos. É 
assim que vamos conse-
guindo, aos poucos, mu-
dar a realidade que temos 
hoje, quando boa parte da 
população chega à tercei-
ra idade dependendo da 
família e do governo até 
para o básico”, afirma. 

Martello explica que 
um ponto importante é 
que muitos pais se preocu-

pam antes em ajudar os 
filhos antes de garantir 
o próprio planejamento 
financeiro relacionado 
à velhice, mas deveria 
ser o contrário. “Não é 
errado ajudar os filhos 
obviamente, mas primei-
ramente é preciso olhar 
para as próprias finanças. 
Não dá para dar o que não 
se tem e, muitas vezes, 
a falta de organização 
e planejamento para a 
velhice fará com que os 
filhos precisem ajudar 
lá na frente. Ou seja, é 
“desvestir um santo para 
vestir outro”, o que não 
funciona”, conclui. 

Sobre Thiago Mar-
tello 

Apaixonado por fi-
nanças, Thiago é admin-

istrador de formação, 
pós-graduado pela FGV, 
especialista e agente 
autônomo de investimen-
tos, além de atuar como 
educador e planejador 
financeiro desde 2015. 
Ele começou a trajetória 
aos nove anos, venden-
do balas no farol perto 
de casa e hoje já mudou 
a vida de mais de mil 
pessoas através de uma 
metodologia exclusiva, 
simples e divertida, e 
que transformou a vida 
de muitas famílias. Com 
bom humor, ele mostra 
que é possível organizar 
as contas de forma prática 
e dar uma “martellada” 
definitiva na desordem fi-
nanceira. Para sabe mais, 
acesse https://martelloef.
com.br/

Por Marcia Esteves 
Agostinho

Em uma sala de es-
tar, um sofá de veludo 
verde acolhe o casal que 
responde às perguntas 
da entrevistadora. Em 
nome das leitoras de 
uma revista feminina, 
ela quer saber como ter 
um casamento feliz. O 
ano era 1973 e Ingmar 
Bergman expunha aos 
expectadores da TV sue-
ca a intimidade do casa-
mento de Marianne e 
Johan.

50 anos se passaram 
e Cenas de um Casamen-
to mais uma vez aparece 
nas telas, desta vez no 
streaming da HBO. Ag-
ora, porém, o sofá de 
veludo verde acomoda 
Jonathan e Mira, cujo 
equilíbrio conjugal é ex-
aminado pela estudante 
de doutorado interessa-
da em como normas de 
gênero afetam casamen-
tos monogâmicos.

A adaptação produz-
ida pelo diretor Hagai 
Levi traz a relação con-
jugal para o século XXI. 
Novas normas de con-
duta, novos anseios... 
velhas emoções? O in-
evitável paralelo entre 
as duas versões da série, 
separadas por  meio 
século de profundas 
transformações sociais, 
leva à seguinte questão: 
emoções conjugais têm 
história?

Tomando a ficção 
como espelho da real-
idade, no período en-
tre as duas versões, o 
ideal conjugal passou 
da felicidade, definida 
como “contentamen-
to” para Marianne, ao 
“equilíbrio” na divisão 
de tarefas, fundamental 
para Mira. Com o ideal, 
mudam as bases para um 
casamento bem-suce-
dido.

Marianne acreditava 
que “o amor é tão raro 
que quase ninguém o vi-

vencia” e, que, portanto, 
“gentileza, afeto, humor, 
amizade e tolerância” 
podem fazer um casa-
mento feliz. Jonathan, 
décadas mais tarde, dirá 
que “casamento é uma 
plataforma que permite 
desenvolvermos como 
indivíduos”.

Na versão de 1973, 
Johan se autodefin-
ia como “inteligente, 
bem-sucedido e sexy”, 
enquanto Marianne se 
via apenas como “casada 
com Johan, com quem 
tinha duas filhas”. “Não 
consigo pensar em mais 
nada”, justificava. Não 
surpreende que a infi-
delidade que pôs fim ao 
casamento tenha vindo 
do marido.

Na série da HBO, 
Levi  subverte  a  es-
tereotípica relação de 
gênero entre os binô-
mios poder/traição e 
cuidado/lealdade ao faz-
er de sua personagem 
feminina, Mira, aquela 

que provê e que trai. 
Cabe ao marido, Jona-
than, cuidar da família e 
ser leal ao compromisso 
conjugal.

Apesar da troca de 
scripts entre os papéis 
feminino e masculino 
refletir as possibilidades 
de arranjos matrimonias 
atuais, a estrutura dos 
binômios permanece in-
tacta. Isto é, quem trai é 
quem tem poder e quem 
cuida permanece leal. 
Será sempre assim?

A t é  q u e  p o n t o 
emoções como amor, 
orgulho, compaixão e 
lealdade interagem en-
tre si? Essas emoções se 
transformam ao longo 
do tempo? Este é o tipo 
de pergunta que histori-
adores apenas começam 
a formular, mas que já 
apontam o potencial da 
História das Emoções 
para lançar luz sobre 
os dramas contemporâ-
neos.

“Vejo pessoas que 

desabam sob o peso de 
exigências emocionais 
fantasiosas”, lamentava 
Mira. Talvez o fardo se 
torne mais leve quando 
os casais descobrirem 
que não o carregam soz-
inhos. Exigências emo-
cionais tendem a ser 
coletivas, já que respon-
dem ao contexto históri-
co das experiências indi-
viduais.

A p r e n d e r  s o b r e 
como as emoções conju-
gais se transformaram 
nos ajuda a entender os 
desafios e alegrias do 
casamento do presente.

M a r c i a  E s t e v e s 
Agostinho é autora do 
livro “Por que casamos” 
( E d i t o r a  A l m e d i n a , 
2023)

Artigo
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Procon de Campinas divulga pesquisa 
de preço de medicamentos

Governo do Estado entrega moradias 
e regularização fundiária na região de 

Campinas

Prefeitura lança Refis 2023 com novidades e 
descontos de até 100%

Da Redação

O Procon de Campinas 
divulgou nesta terça-fei-
ra, 4 de julho, o resulta-
do da pesquisa realizada 
com a Fundação Pro-
con/SP sobre preços de 
medicamentos. A coleta 
de dados foi realizada 
por agentes dos órgãos 
municipal e estadual de 
defesa do consumidor, 
no dia 7 de junho, em 
dez estabelecimentos 
de Campinas. Ao todo, 
foram pesquisados 51 
medicamentos, sendo 
26 de referência e 25 
genéricos.

A partir do preço mé-
dio apontado na pesqui-
sa foi possível verificar 
que os medicamentos 
genéricos de mesma 
apresentação são, em 
média, 49,86% mais 
baratos em comparação 
ao dos medicamentos de 
referência.

A maior variação en-
contrada nos medica-
mentos de referência 
foi referente ao Ator-
vastatina Cálcica, cuja 
diferença de preço che-
ga a 35,61%. O maior 
preço encontrado numa 
caixa de 10 mg, com 30 
comprimidos, foi de R$ 
145,36, e o menor valor 
nesta mesma apresen-
tação, R$ 107,19.

Entre os genéricos, 
a maior diferença de 
preços foi referente à Lo-
ratadina, com variação 
de até 355,10% no val-
or. Para a caixa com 12 
comprimidos de 10 mg, 
o maior preço encontra-
do foi de R$ 46,83 e o 
menor R$ 10,29.

“Essa pesquisa nos 
permite ver o quanto 
uma boa consulta de 
preços pode representar 
em termos de economia 
ao bolso do consum-
idor. Mas é essencial 

que esse levantamento 
esteja sempre aliado à 
recomendação e pre-
scrição médica”, enfati-
za a diretora do Depar-
tamento de Defesa do 
Consumidor de Campi-
nas, Yara Pupo.

Dicas
A orientação para os 

consumidores é pesqui-
sar preço entre os me-
dicamentos de referên-
cia e genérico, bem como 
observar questões de 
deslocamento ou até de 
entregas para compras 
realizadas à distância 
(aplicativo e/ou deliv-
ery).

O consumidor tam-
bém deve observar se o 
número do lote, prazo de 
validade e data de fab-
ricação que constam na 
caixa do medicamento 
são os mesmos da car-
telas ou frascos.

Também vale verifi-

car a política interna das 
farmácias. Se trabalham 
com programas de fideli-
dade da própria drogaria 
ou de laboratórios, além 
de descontos provenien-
tes de planos ou seguros 
de saúde.

Há ainda alguns me-
dicamentos que podem 
ser adquiridos por meio 
de programas sociais 
dos governos federal, 
estadual ou municipal 
de forma gratuita ou 
com descontos. É impor-
tante verificar se o me-
dicamento se enquadra 
em algum desses pro-
gramas.

Outra dica é procurar 
comprar medicamen-
tos de estabelecimentos 
devidamente regulariza-
dos e que emitam nota 
fiscal. Em relação à pre-
cificação, os preços dos 
medicamentos à vista 
(sem qualquer desconto) 
não devem estar acima 

do preço máximo esta-
belecido pela Anvisa.

A listagem com os 
preços máximos poderá 
ser consultada no site 
da agência (www.anvi-
sa.gov.br). Conforme 
resolução da Câmara 
de Regulação do Mer-
cado de Medicamentos 
(Cmed), as farmácias 
devem disponibilizar 
aos consumidores a lista 

de preços máximos dos 
medicamentos. Dúvidas 
de consumidores podem 
ser esclarecidas pelo 
telefone 151 e nos postos 
presenciais do Procon.

A pesquisa com os 
preços dos medicamen-
tos pode ser conferida 
no site do Procon de 
Campinas https://pro-
con.campinas.sp.gov.
br/.

Da Redação

A Secretaria de Desen-
volvimento Urbano e 
Habitação (SDUH) en-
tregou, nesta sexta-fei-
ra (30/06), 41 casas 
em Itapira e a regular-
ização fundiária de 1.069 

imóveis nas cidades de 
Mogi Mirim, Santo Antô-
nio de Posse e Sumaré, 
na Região Administrativa 
de Campinas. O Governo 
do Estado investiu R? 9,7 
milhões nas ações. Os 
eventos contaram com a 
presença do secretário da 

pasta, Marcelo Branco.
Em Sumaré, foram 

entregues 490 títulos 
de propriedade para 
moradores do Jardim 
Eldorado II e Jardim das 
Orquídeas. Os imóveis 
foram regularizados pelo 
Programa Cidade Legal, 

com recursos da ordem 
.de R? 86,3 mil. O even-
to ocorreu no Gabinete 
da Prefeitura do Centro 
Administrativo de Nova 
Veneza.

Na sequência, foi a 
vez de 41 famílias de 
Itapira receberem as 
chaves de seus imóveis. 
O evento foi no próprio 
Conjunto Habitacional 
Milton Mendes. A Com-
panhia de Desenvolvi-
mento Habitacional e 
Urbano (CDHU) investiu 
R? 8,9 milhões na obra. 
Localizado na Rua Antô-
nio Sertorato, Distrito 
Eleutério, o residencial 
é composto por casas de 
dois dormitórios, sala de 
estar, cozinha, banheiro 
e lavanderia, distribuídos 
em 52,96 m2 de área útil. 
As unidades contam com 
piso cerâmico, azulejo no 
banheiro, na cozinha e 
na área de serviço, laje, 
cobertura em estrutura 
metálica e sistema de en-
ergia solar fotovoltaico.

As famílias foram se-
lecionadas por meio de 

sorteio eletrônico audit-
ado, realizado em 27 de 
julho de 2020. O finan-
ciamento dos imóveis 
segue as diretrizes da 
Política Habitacional do 
Estado de São Paulo, que 
preveem juros zero para 
famílias com renda men-
sal de até cinco salári-
os mínimos. Assim, as 
famílias pagarão pratica-
mente o mesmo valor ao 
longo de 30 anos, já que 
o contrato sofrerá apenas 
a correção monetária cal-
culada pelo IPCA - índice 
oficial do IBGE. O valor 
das parcelas é calcula-
do levando-se em conta 
a renda das famílias e 
podem comprometer, 
no máximo, em até 20% 
dos rendimentos mensais 
com as prestações.

E m  M o g i  M i r i m , 
foram entregues 485 títu-
los de propriedade para 
moradores do Parque da 
Laranjeiras – Áreas 4 e 
4.1. O Cidade Legal in-
vestiu R? 637 mil na reg-
ularização dos imóveis. 
A solenidade ocorreu, na 

EMEB Professor Alfredo 
Bérgamo, Rua Professora 
Maria Costa Camargo, s/
nº, Jardim Europa. Na 
ocasião, a prefeitura de 
Santo Antônio de Posse 
recebeu a matrícula mãe 
do núcleo Jardim Milan, 
que teve 94 moradias 
regularizadas com recur-
sos estaduais de R? R? 
120,8 mil.

Cidade Legal - O pro-
grama da SDUH acelera 
e desburocratiza o pro-
cesso de regularização 
fundiária, sem custo aos 
municípios e aos mora-
dores. As prefeituras 
recebem apoio técnico 
para a regularização de 
parcelamento do solo e 
de núcleos habitaciona-
is, públicos ou privados, 
para fins residenciais, 
localizados em área urba-
na ou de expansão urba-
na. A iniciativa também 
oferece assessoria para 
intermediar o registro 
dos projetos de regular-
ização fundiária urbana 
nos cartórios de imóveis.

O Programa de Recu-
peração Fiscal, o Refis, 
já está disponível para 
que os contribuintes que 
possuem dívidas com a 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
possam quitá-las com 
descontos e vantagens. O 

Programa oferece descon-
to nos juros e nas multas 
de mora, de 100% para 
pagamento da dívida em 
parcela única, à vista, ou 
descontos progressivos no 
parcelamento.

O objetivo da cam-
panha é promover a reg-

ularização dos créditos do 
município de origem trib-
utaria ou não tributaria, 
inclusive tarifas e preços 
públicos, decorrentes de 
débitos do sujeito passivo, 
pessoa física ou jurídica, 
possibilitar a recuperação 
das empresas que atuam 
no município, especial-
mente aquelas referidas 
no art. 179 da Constituição 
Federal, em razão de fatos 
ocorridos até 31 de dezem-
bro de 2022, constituídos 
ou não, inscritos em dívi-
da ativa, ajuizados ou a 
ajuizar, com exigibilidade 
suspensa ou não, inclusive 
os decorrentes de falta de 
recolhimento de valores 
retidos, na condição de 
substituto tributário.

A formalização do par-
celamento deverá ser feita 
pelas seguintes formas:

I – Presencialmente, 
com o comparecimento 
do interessado junto à 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
localizada na Praça Chafia 
Chaib Baracat, 351, Vila 
Esperança, no horário das 
08:30 às 16:00;

II – Via internet, exclu-
sivamente pelo aplicativo 
WhatsApp, com acesso 
pelo telefone (19) 3896-
9012.

Para a formalização 
via WhatsApp, todos os 
documentos necessários, 
descritos no Anexo I da 
Lei 3566, deverão ser en-

caminhados em arquivo 
no formato PDF.

Os arquivos eletrônicos 
previstos nos parágrafos 
deverão ser enviados em 
boas condições de leitura, 
devendo ser recusados os 
documentos que apre-
sentem partes ilegíveis ou 
rasuradas.

Após o recebimento e 
análise dos documentos 
enviados por via eletrôni-
ca (WhatsApp), será en-
caminhado o termo de 
parcelamento, o qual de-
verá ser assinado digital-
mente e devolvido, em 
arquivo no formato PDF, 
no prazo máximo de 24 
(vinte e quatro) horas.

Somente serão aceitos 
os termos de parcelamen-

to com assinatura digital 
proveniente de certificado 
digital (token ou meio 
equivalente) ou pela as-
sinatura eletrônica do 
GOV.BR, disponível para 
acesso no site do governo 
federal (http://assinador.
iti.br/).

Não sendo possível a 
apresentação do com-
provante de residência, 
exigido pela Lei Municipal 
n. 3.566/23, o interessado 
deverá preencher e entre-
gar declaração de próprio 
punho, conforme mod-
elo constante no Anexo 
I do presente Decreto, 
responsabilizando-se pes-
soalmente pela veraci-
dade das informações 
mencionadas.
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Prefeitura instala letreiro “Eu Amo Santo 
Antônio de Posse” em cinco pontos da 

cidade
Por iniciativa da Pre-

feitura, começou a ser 
instalado na quinta-feira, 
29 de junho, letreiros 
com o nome da cidade 
em cinco pontos do mu-
nicípio, onde se pode ler 
“Eu amo Santo Antônio 
de Posse”. Poucas horas 
após a sua instalação, o 
novo símbolo que integra 
o paisagismo do mu-
nicípio, já era visitado e 
fotografado, rodando as 
redes sociais. Os letreiros 
já foram instalados na 
entrada do município, 
na Praça Coronel Da-
vid Baptista, conhecida 

como Praça da Matriz, 
e na saída para Amparo.

Esse é um importante 
investimento de valori-
zação para o turismo lo-
cal, além de embelezar a 
cidade e desenvolver um 
sentimento de pertenci-
mento nos munícipes. 
“Nosso objetivo é fomen-
tar o turismo e valorizar 
o que temos de melhor, 
nossa hospitalidade”, 
comentou o prefeito João 
Leandro Lolli. “Quere-
mos que as pessoas sin-
tam orgulho da cidade, 
pela sua história, pela sua 
cultura, por aquilo que 

é singular, resgatando o 
orgulho de ser possense”, 
concluiu.

A Prefeitura vem tra-
balhando na urbanização 
e melhorias de embele-
zamento paisagístico 
das ruas e avenidas da 
cidade, e desde o início 
do mandato, serviços de 
calçamentos, melhorias 
nas praças e avenidas e 
serviços de pavimentação 
foram executados.

A instalação do letreiro 
é uma ação da Secretaria 
de Desenvolvimento So-
cial e do departamento de 
Cultura e Turismo.

REFIS MUNICIPAL: maioria dos 
contribuintes opta por pagar débitos à vista

Nova sede da Câmara de Holambra tem 
primeira fase das obras concluída

Vereadores se reúnem com representantes 
da Ares-PCJ para esclarecimentos no 

serviço de água e esgoto

De Jaguariúna

A maior parte dos con-
tribuintes tem escolhido 
quitar seus débitos com a 
Prefeitura de Jaguariúna 
à vista, por meio do novo 
Programa de Incentivo à 
Regularização Fiscal, o 
Refis Municipal, em vigor 
desde o último dia 15 de 
junho.

Segundo balanço par-
cial da Secretaria Munic-

ipal de Administração 
e Finanças, nos dez pri-
meiros dias do programa, 
175 contribuintes (pes-
soas físicas e jurídicas) 
formalizaram negociação 
dos débitos, sendo 111 à 
vista e 64 de forma par-
celada.  

Pelo novo programa, 
os descontos de multas e 
juros para pessoas físicas 
que quitarem os débitos 
à vista são de 90%. Já os 

parcelamentos até 120 
vezes têm 50% de des-
conto.

As pessoas jurídicas 
têm 90% de desconto 
em multas e juros, além 
de parcela mínima de R$ 
150 no parcelamento em 
até 120 meses nos débi-
tos junto à Prefeitura. 
A parcela mínima para 
pessoas físicas é de R$ 
50,00.

O Novo Refis Munic-

ipal é válido para crédi-
tos tributários e não 
tributários, constituídos, 
vencidos e não pagos até 
a data de publicação da 
lei complementar, in-
scritos na dívida ativa, 
em cobrança amigável ou 
judicial.

A adesão de pessoas 
físicas e jurídicas ao pro-
grama poderá ser feita 
até o dia 31 de agosto 
deste ano.

De Holambra

A primeira fase da 
construção da nova sede 
da Câmara Municipal de 
Holambra foi concluída 
essa semana. Toda a par-
te de fundação e projetos 
de engenharia do novo 
prédio foi finalizada pela 
empresa vencedora do 
certame. Até o momento 
foram gastos R$ 1,5 mil-
hão na fase inicial.

A nova sede está sendo 
construída em um terre-
no de aproximadamente 
3.500 m², na Rua Gi-
rassóis, próximo ao Naott 
(Núcleo de Atenção e 
Orientação Terapêutica 
ao Trabalho), doado pelo 

Município em 2020.
Ao todo serão cinco 

fases de construção do 
novo prédio. De acor-
do com o presidente da 
Câmara de Holambra, 
vereador Mauro Sergio 
Oliveira, o Serjão (PTB), 
a partir de agora o Legis-
lativo inicia a elaboração 
de um novo edital para 
licitar a segunda fase das 
obras.

“Vamos iniciar a elab-
oração do memorial de-
scritivo em consonância 
com o valor destinado 
para as obras em nosso 
orçamento. Devemos in-
cluir nessa próxima fase 
a elaboração de proje-
tos complementares e a 

levantar as paredes do 
prédio. Estimo que fare-
mos um investimento de 
cerca de R$ 1,3 milhão 
na segunda fase de con-
strução”, explicou Mauro 
Sergio.

Foi no início da gestão 
como presidente do Leg-
islativo, em 2021, que 
se iniciou o processo de 
tramitação e projeto para 
que essa demanda de 
mais de 30 anos pudesse 
ser concluída. Desde 
1993, ressalta Serjão, a 
sede do Poder Legislativo 
vem pagando aluguéis 
que já somaram mais de 
R$ 2 milhões.

“Quero frisar a im-
portância dessa sede 

própria da Câmara para 
Holambra, uma vez que 
teremos uma economia 
de quase R$ 300 mil an-
ualmente para os cofres 
públicos. Esse dinheiro 
que economizaremos 
com aluguel poderá ser 
muito melhor utilizado 
nas diversas demandas 
que temos no município”, 
destacou.

O PROJETO
O projeto apresentado 

foi inspirado nas con-
struções contemporâneas 
dos Países Baixos em 
conjunto com a arquite-
tura colonial holandesa, 
com o intuito de valori-
zar a tradição, a origem 

cultural e econômica do 
município.

O projeto arquitetôni-
co contempla um edifício 
principal, dividido em 
dois blocos, onde em um 

dos lados estará a parte 
administrativa e no outro 
o plenário com o acesso 
independente, podendo o 
mesmo ser revertido em 
um anfiteatro.

De Holambra

N a  m a n h ã  d e s t a 
terça-feira, 4 de julho, 
os vereadores Mauro 
Sergio de Oliveira (Ser-
jão), Wilson Barbosa (Bi-
gode), Eduardo da Silva 
(Pernambuco), Fabiano 
Soares, Joseane Esper-
ança (Jô da Farmácia), 
Hermindo Felix e Orio-
valdo Venturini e o di-
retor municipal de Agri-
cultura e Meio Ambiente 
Geraldo Veloso se reuni-
ram com representantes 
da Agência Reguladora 
dos Serviços de Sanea-

mento das Bacias dos 
Rios Piracicaba, Capiv-
ari e Jundiaí (Ares-PCJ) 
para entender as deman-
das e buscar soluções 
conjuntas nos serviços 
oferecidos à população 
holambrense.

Holambra desde 2015, 
é associada à agência 
tendo seus serviços de sa-
neamento básico presta-
dos pela Águas de Hol-
ambra, concessionária 
responsável pela gestão 
de água e esgoto no mu-
nicípio. A Ares-PCJ é 
um consórcio público, 
de direito público, com 

sede em Americana que 
atualmente conta com 
66 município do Estado 
de São Paulo.

A reunião foi agenda-
da após um requerimento 
solicitado pelo vereador 
Pernambuco no mês de 
maio. Na pauta, trata-
mento e distribuição, 
registros de reclamações 
de moradores, comu-
nicação, tarifas, fiscal-
ização, pesquisas e a 
qualidade dos serviços. 

O diretor adminis-
trativo financeiro da 
ARES-SPJ Carlos Rober-
to de Oliveira junto aos 

procuradores jurídicos 
Tiago Alves de Sousa e 
Helder Quenzer exal-
taram a importância de 
a população entrar em 
contato diretamente com 
a Concessionária para 
que através do protocolo, 
possam melhorar cada 
vez a comunicação e os 
serviços realizados.

O atendimento é feito 
pelo WhatsApp da Águas 
de Holambra é realizado 
das 8h às 18h30, de se-
gunda a sábado, no 0800 
595 3333 – ou 24h por 
dia através de ligação no 
mesmo telefônica.
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De Jaguariúna

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria de Desenvolvimento 
Econômico e Social, vai 
apresentar a empresários 
e trabalhadores os progra-
mas Qualifica Jaguariúna 

e Jovem Aprendiz Paulis-
ta e o Banco do Povo.

A apresentação será 
feita nesta quinta-feira, 
dia 6 de julho, às 8h30, 
na sede da Associação 
Comercial e Industrial 
(ACI) de Jaguariúna, na 
Rua Silvia Bueno, 484, no 

Centro.
O Programa Qualifica 

Jaguariúna oferece cursos 
de qualificação profissio-
nal para os trabalhadores. 
O Jovem Aprendiz Pau-
lista, em parceria com o 
Governo do Estado, tem 
o objetivo de inserir e ca-

pacitar jovens de 14 a 24 
anos no mercado de tra-
balho.

Já o Banco do Povo 
oferece linhas de crédito a 
empresas e pessoas físicas 
com taxas de juros bem 
abaixo das praticadas pe-
los bancos tradicionais.

A Secretaria de Esta-
do dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência abre, nes-
ta quarta-feira (5), a par-
tir das 10h, as inscrições 
para o curso básico online 
e gratuito da Língua Bra-
sileira de Sinais (Libras). 
Serão três turmas minis-
tradas por quatro profes-
sores surdos: uma com 
aulas às segundas, quar-
tas e sextas-feiras; outra 
às terças e quintas-feiras; 
e outra aos sábados. A 
ação, realizada em parce-
ria com o Centro de Tec-
nologia e Inovação (CTI), 
já qualificou 22,4 mil pes-
soas de 398 municípios 

do Estado de São Paulo.
O conteúdo programá-

tico é abordado por pro-
fessores surdos e contem-
pla os seguintes temas: O 
que é libras; Identidade 
surda; Cultura surda; Co-
municação: surdo x ou-
vinte; Regionalismos na 
libras; Sistema de notação 
da libras; Alfabeto manu-
al; Sinais pessoais; Cum-
primentos/saudações; 
Condições climáticas; 
Advérbios de tempo e ca-
lendário; Singular e plu-
ral; Animais; Expressões 
faciais; Materiais escola-
res e de escritório; Pro-
nomes pessoais, posses-

sivos, demonstrativos e 
interrogativos; Números: 
cardinais e quantidades; 
Dias da semana; Família; 
Sentimentos; Horas/du-
ração; Ambientes da re-
sidência; Localidades; Di-
reção/perspectiva; Meios 
de transporte; Profissões; 
Documentos; Verbos; 
Configurações de mão.

O curso tem o total de 
40 horas, divididas em 30 
horas ao vivo pela plata-
forma Zoom, e 10 horas 
de atividades extras. É 
necessário o uso de câ-
mera durante as aulas. 
Para obter o certificado 
de participação, é preciso 

ter frequência mínima de 
75% das aulas ao vivo, e 
atingir média final 5,0 ou 
superior.

Os cursos de Libras 
acontecem mensalmente 
e têm vagas limitadas. O 
público em geral a partir 
dos 18 anos pode se ins-
crever. A iniciativa tem 
como objetivo ensinar 
Libras a pessoas sem de-
ficiência auditiva para que 
estas estejam habilitadas 
a se comunicar com as 
mais de 492,9 mil pessoas 
com deficiência auditiva 
que vivem no estado de 
São Paulo, de acordo com 
os índices da Base de Da-

dos dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência.

As inscrições abrem 
mensalmente e são divul-
gadas nas redes sociais e 
no site da Secretaria: pes-
soacomdeficiencia.sp.gov.
br.

Inscrições para o Curso 
Básico de Libras

Aulas às segundas, 
quartas e sextas-feiras, 
das 19h às 22h

Início: 14/07
Término: 04/08
Link de inscrição (abri-

rá em 05/07/2023 às 
10h): https://formularios.

cti.org.br/inscricoes-cur-
so-de-libras-basico-2/

Aulas às terças e quin-
tas-feiras, das 19h às 22h

Início: 18/07
Término: 17/08
Link de inscrição (abri-

rá em 05/07/2023 às 
10h): https://formularios.
cti.org.br/inscricoes-cur-
so-de-libras-basico-3/

Aulas aos sábados, das 
08h às 12h

Início: 15/07
Término: 26/08
Link de inscrição (abri-

rá em 05/07/2023 às 
10h): https://formula-
rios.cti.org.br/inscricoes-
-curso-de-libras-basico/

Prefeitura apresenta Qualifica Jaguariúna, 
Jovem Aprendiz e Banco do Povo a 

empresários 

Secretaria dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência abre inscrições em 5 de julho para 

curso online de Libras

Sicredi disponibiliza R$ 60 bilhões para safra 
2023/2024  

Da Redação

O Sicredi, instituição 
financeira cooperativa 
com mais de 6,5 milhões 
de associados e presença 
em todos os estados bra-
sileiros e no Distrito 
Federal, disponibilizará 
mais de R$ 60 bilhões 
aos produtores rurais no 
Plano Safra 2023/2024. 
A previsão é de liberação 
em mais de 375 mil oper-
ações em todo o país. O 
Sicredi é a segunda maior 
instituição financeira do 
Brasil em carteira agro.

Desse total, a expecta-
tiva do Sicredi é liberar 
R$ 23,2 bilhões para 
operações de custeio, R$ 
11,1 bilhões para investi-
mentos e R$ 1,4 bilhão 
para comercialização e 
industrialização. Além 
desses valores, a pro-
jeção é de conceder R$ 
24,3 bilhões por meio de 
Cédulas de Produtor Ru-
ral (CPR), que conta com 
um aumento expressivo 
em relação ao ano-safra 
anterior – cerca de 35%.  

Para a safra 23/24, o 
Sicredi irá disponibili-
zar R$ 11,8 bilhões para 
a agricultura familiar e 
R$ 11,5 bilhões para pro-
dutores de médio porte. 

Para os demais produ-
tores, o volume conce-
dido será de R$ 12,4 
bilhões. Mais de 88% do 
total de operações pre-
visto para este ano-safra 
é destinado a pequenos e 
médios produtores.

“Há mais de 120 anos 
somos muito próximos 
do agronegócio brasile-
iro, buscando apoiar o 
setor não só por meio 
do crédito, mas também 
com consultoria e fomen-
to à inovação. Estamos 
presentes nos pequenos 
e grandes municípios 
produtores, o que nos 
possibilita conhecer as 
atividades e característi-
cas e, assim, prestar o 
atendimento”, afirma 
o diretor executivo de 
Crédito do Sicredi, Gus-
tavo Freitas.

Os produtores rurais 
associados do Sicredi 
nos estados do Paraná, 
São Paulo e Rio de Ja-
neiro terão à disposição 
aproximadamente R$ 
17,5 bilhões para custeio 
e investimento agrícola 
e pecuário. Esse valor 
representa um aumento 
de 17% em comparação 
ao montante disponibili-
zado na safra 2022/2023 
na região.

Do total de recursos 
disponibilizados nos três 
estados, R$ 4 bilhões 
serão destinados aos pro-
dutores rurais associados 
por meio do Programa 
Nacional de Fortalec-
imento da Agricultura 
Familiar (Pronaf), rep-
resentando um aumento 
de 18% em relação ao 
período anterior. Já pelo 
Programa Nacional de 
Apoio ao Médio Produ-
tor Rural (Pronamp), 
o volume disponibili-
zado de  R$ 5,3 bilhões 
representa uma alta de 
32% no que se refere à 
safra 2022/2023. Para 
os demais produtores, o 
montante destinado é de 
R$ 8,2 bilhões.

Durante esse período, 
a instituição financeira 
cooperativa projeta re-
alizar mais de 100 mil 
operações nos três es-
tados. “O Sicredi atua 
próximo aos produtores 
rurais associados com o 
objetivo de oferecer um 
atendimento consultivo 
para acesso ao crédito 
consciente, um recurso 
capaz de impulsionar o 
progresso nas proprie-
dades, incrementar o 
setor agrícola e fomentar 
o desenvolvimento re-

gional”, afirma o gerente 
de Desenvolvimento de 
Crédito da Central Si-
credi PR/SP/RJ, Gilson 
Farias.

O Sicredi já tem rece-
bido pedidos de finan-
ciamento para o Plano 
Safra 2023/2024, que vai 
de julho deste ano até o 
final de junho de 2024. 
Ao solicitar o crédito, o 
produtor rural associado 
deve planejar a próxima 
safra, considerando o 
que vai plantar, qual é a 
área de cultivo e o orça-
mento necessário com 
base na análise de solo 
e sob orientação técnica 
quanto ao uso dos insu-
mos e os demais serviços 
que serão utilizados. Em 
seguida, é indicado que 
o associado procure sua 
agência ou utilize os 
canais digitais como o 
aplicativo do Sicredi e o 
WhatsApp para dar an-
damento à contratação 
do crédito.

B a l a n ç o  d a  s a f r a 
2022/2023 no Sicredi

N o  a n o - s a f r a 
2022/2023, o Sicredi 
liberou um volume re-
corde de financiamento 
aos produtores rurais. 
Foram R$ 51,7 bilhões 

em mais de 308 mil op-
erações, considerando 
R$ 18 bilhões em CPR, 
um aumento de 136% em 
comparação ao ano-safra 
anterior. Outros públicos 
de destaque foram os 
médios produtores, com 
um crescimento de 62% 
em relação ao ano-safra 
22/23, totalizando R$ 
9,9 bilhões, e a agricul-
tura familiar com R$ 11,4 
bilhões, 52% acima do 
ciclo anterior. 

A carteira agro do Si-
credi atualmente ultra-
passa os R$ 70 bilhões 
em saldo. Por meio de 
mais de 2,5 mil agências, 
distribuídas em 1,8 mil 
municípios de todas as 
regiões do Brasil, a in-
stituição atende a mais 
de 695 mil produtores 
rurais. Em mais de 200 

cidades, o Sicredi é a úni-
ca instituição financeira 
fisicamente presente.

Sobre o Sicredi
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coop-
erativa comprometida 
com o crescimento de 
seus associados e com 
o desenvolvimento das 
regiões onde atua. Possui 
um modelo de gestão que 
valoriza a participação 
dos mais de 6,5 milhões 
de associados, que ex-
ercem o papel de donos 
do negócio. Com mais de 
2.500 agências, o Sicredi 
está presente fisicamente 
em todos os estados bra-
sileiros e no Distrito Fed-
eral, disponibilizando 
uma gama completa de 
soluções financeiras e 
não financeiras.

Vem aí o 1º Arraiá das escolas municipais 
de Santo Antônio de Posse

É com imensa alegria 
que anunciamos o 1º Ar-
raiá das Escolas Munic-
ipais de Santo Antônio 
de Posse! O evento será 
realizado nos dias 8 e 9 de 
julho, na Praça Temática 
(Gastone Mazotti), lo-
calizada na Rua Irineu 
Turola, nº 640, no bairro 
Vila Rica.

O Arraiá promete ser 
um momento de diversão, 
confraternização e val-
orização das tradições 
juninas, com diversas 
atrações preparadas com 
carinho por nossos alunos 
e professores. Teremos 
shows, barracas de ali-
mentação, brinquedos e 
apresentação das Danças 

dos Alunos.
Nossos estudantes es-

tão ensaiando com en-
tusiasmo suas danças e 
estão prontos para en-
cantar a todos com suas 
apresentações. Venha 
prestigiar o talento e ded-
icação dos nossos alunos 
da rede municipal.

O evento será aberto 

ao público e contamos 
com a presença de todos 
para tornar o 1º Arraiá 
das Escolas Municipais de 
Santo Antônio de Posse 
um grande sucesso. Traga 
sua família e amigos para 
compartilhar dessa festa 
tradicional e fortalecer 
os laços da nossa comu-
nidade.
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Reportagem: Susi 
Baião 

Policiais do Setor 
de Investigação Gerais 
(SIG) de Jaguariúna, no 
combate ao tráfico de 
drogas na cidade, pren-
deu na manhã de sexta-
-feira (30), um homem, 
que usava a própria casa 
para armazenar e distri-
buir drogas na cidade. A 
chamada “casa bomba”. 
Um mandado de busca 
e apreensão foi cumpri-
do na Avenida José Dal 
Coso, localizada no bair-
ro Florianópolis. 

As equipes da Polícia 
Civil chegaram à residên-
cia alvo da investigação 

por volta das 8 horas. 
Durante as buscas, foram 
encontrados diversos in-
dícios de tráfico de dro-
gas, além de uma grande 
quantidade de entorpe-
centes. Os agentes apre-
enderam três tijolos de 
maconha, totalizando um 
peso considerável, além 
de 593 pinos de cocaína e 
quatro papelotes de coca-
ína. Uma porção de crack 
também foi encontrado 
no local.

Além das substâncias 
ilícitas, os policiais en-
contraram uma balança 
de precisão, uma tesou-
ra e várias embalagens 
vazias, utilizadas para 
acondicionar as drogas 

antes da venda. Esses 
materiais são frequen-
temente associados ao 
tráfico de entorpecentes, 
pois são utilizados para 
o fracionamento e pre-
paração das substâncias 
para comercialização.

A ação policial foi re-
alizada com base em in-
formações de inteligência 
e investigações prévias, 
que apontavam a resi-
dência como um ponto 
de distribuição de drogas 
na cidade.  A operação 
teve como objetivo de-
sarticular essa atividade 
criminosa e combater o 
tráfico de entorpecentes 
na cidade.

O responsável pela re-

sidência foi detido e enca-
minhado à delegacia para 
prestar esclarecimentos. 
Ao ser questionado, ele 
preferiu ficar em silêncio.

Ele foi autuado por 
tráfico de drogas, confor-
me o Código Penal Brasi-
leiro, que prevê penas ri-
gorosas para esse tipo de 
crime. O material apre-
endido foi encaminhado 
para análise pericial, a 
fim de subsidiar as inves-
tigações em andamento.

O combate ao tráfico 
de drogas é uma priori-
dade para as autoridades 
de segurança pública, 
e operações como essa 
reforçam o compromis-
so em coibir o comércio 

ilegal de substâncias ilí-
citas. A Polícia Civil de 
Jaguariúna disse que 
continuará empenhada 
em investigar e reprimir 
ativamente as atividades 
relacionadas ao tráfico 
de drogas, garantindo a 
segurança da população 
e a tranquilidade no mu-

nicípio.
É importante ressaltar 

que qualquer informa-
ção que possa auxiliar 
no combate ao tráfico 
de drogas e outras ati-
vidades ilícitas pode ser 
denunciada de forma 
anônima através do Dis-
que-Denúncia, 181 .

Começou na ma-
nhã desta sexta-feira, 
30 de junho, a refor-
ma e pavimentação 
do trecho da Rua Dr. 
José Pereira Machado 

compreendido entre 
o AME (Apoio e Me-
lhoramento Educacio-
nal) e o acesso a Rua 
Virgílio Lourencetti. 
Após contratempos da 

empresa vencedora do 
processo licitatório, 
finalmente as obras 
começaram.

Com as fortes chu-
vas que atingiram o 

município no início do 
ano, a via foi drastica-
mente danificada, ne-
cessitando nova mas-
sa asfáltica.

Nos próximos dias, 

o trabalho avançará 
gradualmente ao lon-
go da via. O trânsito 
no trecho interditado 
será liberado assim 
que concluído o servi-

ço. Recomenda-se, até 
lá, a opção por cami-
nhos alternativos.

Contamos com a 
compreensão de to-
dos!

Contribuintes em dé-
bito com a Prefeitura de 
Jaguariúna podem ti-
rar suas dúvidas sobre 
o novo Programa de In-
centivo à Regularização 
Fiscal (Refis), em vigor 
desde o último dia 15 de 
junho, por meio de uma 
central de informações 
criada pela Secretaria de 
Administração e Finan-

ças.
Os interessados em 

aderir ao programa po-
dem ligar para os te-
lefones 38375-4910, 
3867-9705 e 3867-9834. 
Também estão disponí-
veis os e-mails tributos@
jaguariuna.sp.gov.br e 
dividaativa@jaguariuna.
sp.gov.br. Nesses canais, 
os contribuintes podem 

obter mais informações 
sobre o programa e escla-
recer eventuais dúvidas.

O novo Refis Munici-
pal ampliou o prazo de 
pagamento e os descon-
tos sobre os débitos de 
contribuintes com a Ad-
ministração. O programa 
prevê descontos de mul-
tas e juros para pessoas 
físicas que quitarem os 

débitos à vista passam 
de 65% para 90%. Já os 
parcelamentos passam 
de 40 vezes, com 20% de 
desconto, para até 120 
vezes com 50% de des-
conto nas multas e juros.

As pessoas jurídicas 
tinham 80% de desconto 
em multas e juros e pas-
sam a ter 90%, além de 
parcela mínima de R$ 

150 no parcelamento em 
até 120 meses (era R$ 2 
mil) dos débitos junto à 
Prefeitura. A parcela mí-
nima para pessoas físicas 
continua sendo de R$ 
50,00.

O Novo Refis Munici-
pal é válido para créditos 
tributários e não tribu-
tários, constituídos, ven-
cidos e não pagos até a 

data de publicação da lei 
complementar, inscritos 
na dívida ativa, em co-
brança amigável ou judi-
cial.

Segundo a lei do pro-
grama, a adesão de pes-
soas físicas e jurídicas 
poderá ser feita a partir 
do próximo dia 15 de ju-
nho até o dia 31 de agosto 
deste ano.

De Holambra

A grande final do Cam-
peonato de Futebol Mas-
ter de Holambra será re-
alizada nesta sexta-feira, 
dia 7 de julho, no Estádio 
Municipal Zeno Capato, 
às 19h. O líder CSA en-
frentará o rival Imigran-

tes, segundo colocado na 
tabela. A partida é aberta 
ao público e tem entrada 
gratuita.

Os dois times garanti-
ram vaga para disputar o 
troféu na 5ª rodada, rea-
lizada em 30 de junho. O 
Imigrantes bateu o Na-
cional por 3 a 0. O CSA, 

por sua vez, venceu o Ajax 
pelo placar de 2 a 0, pre-
servando, até a última ro-
dada, a invencibilidade no 
torneio.

“São dois times que du-
rante toda a competição 
disputaram a liderança da 
tabela. Será, sem dúvidas, 
uma partida muito equili-

brada, de alto nível e emo-
cionante”, avalia o diretor 
municipal de Esportes, 
Pedro Paoliello Machado 
de Souza. “Faço um convi-
te para que os holambren-
ses compareçam e torçam. 
Essa energia do público é 
muito importante para as 
equipes”.

O time campeão e o 
vice, assim como o arti-
lheiro, a defesa menos va-
zada, o melhor jogador da 
competição e o destaque 
da final receberão troféus 
e medalhas. A competi-
ção, iniciada em 2 de ju-
nho, contou com a partici-
pação de 4 equipes.

Confira os resultados 
da 5 ª rodada:

Imigrantes 3 x 0 Nacio-
nal

CSA 2 x 0 Ajax
Final:
Sexta-feira, 7 de julho, 

às 19h: CSA x Imigrantes 
(Estádio Municipal)

Polícia civil estoura ‘casa bomba’ e prende homem 
por tráfico de drogas no Florianópolis em Jaguariúna 

Início da reforma e pavimentação do trecho da Rua 
Dr. José Pereira Machado

Castrações de animais crescem 17% com 
mutirões da Prefeitura de Jaguariúna 

Final do Master de Holambra será realizada 
nesta sexta-feira

Arraiá do CAPS 
I Cuidar

No ritmo das festas 
juninas, o CAPS I Cuidar 
(Centro de Atenção Psi-
cossocial) de Santo Antô-
nio de Posse realizou 
seu “Arraiá” na última 
sexta-feira, 30 de junho, 
reunindo pacientes e fa-

miliares numa atividade 
que converge à proposta 
terapêutica, fortalecendo 
os laços e a reinserção 
social. A iniciativa contou 
com muita comida típi-
ca, brincadeiras, dança e 
música.
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Holambra anuncia semana especial de 
filmes no mês de férias escolares

Confira a programação do Festival de 
Férias de Jaguariúna até o dia 16 de julho

SENAI Jaguariúna tem inscrições abertas 
para o curso gratuito de Técnico em 

Eletrônica 

O mês de férias esco-
lares chegou e, com ele, 
sessões imperdíveis de 
cinema voltadas para a 
criançada na Biblioteca 
Municipal José Maria 
Homem de Montes. Será 
realizada uma semana 
especial, com quatro ex-
ibições, sempre às 18h. A 
iniciativa se dá por meio 
do Pontos MIS, um pro-
grama do Museu da Ima-
gem e do Som, instituição 
vinculada à Secretaria 
de Cultura e Economia 

Criativa do Governo do 
Estado de São Paulo.

Para começar, no dia 
17 será exibido o lon-
ga “Garoto Cósmico”, 
em que três crianças que 
vivem no futuro se per-
dem no espaço e vivem 
muitas aventuras. Já no 
dia 18 será vez de curtir 
“O menino e o mundo”, 
que conta a história de 
um garoto que parte em 
uma incrível jornada em 
busca do pai. Na quar-
ta-feira, dia 19, a sessão é 

com o longa “Minhocas”, 
animação que mostra 
o empenho de Júnior e 
sua turma para impedir 
os planos de dominação 
da terra por um terrível 
tatu-bola. Para terminar, 
no dia 20 entra em cena 
“Perdidos em Paris”, em 
que Fiona parte para a 
Cidade Luz para tentar 
desvendar o misterioso 
desaparecimento de sua 
Tia Marta, uma senhora 
de 93 anos.

“Temos opções muito 

legais de filmes para a 
garotada curtir neste mês 
de férias”, disse a diretora 
municipal de Turismo 
e Cultura, Alessandra 
Caratti. “Faço um convite 
para que a população 
participe das sessões e 
as famílias curtam juntas 
momentos de muita des-
contração”.

A Biblioteca Munici-
pal José Maria Homem 
de Montes fica na Rua 
Solidagos, 42, no bairro 
Morada das Flores.

De Jaguariúna

Julho está chegando. 
O mês das férias esco-
lares teve início neste 
sábado e o Festival de 
Férias da Prefeitura de 
Jaguariúna também já 
começou. A programação 
deste ano, preparada pela 
Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, está 
mais que especial.

Na próxima quar-
ta-feira, dia 5 de julho, 
tem cinema no Teatro 
Municipal Dona Zenaide. 
Às 19h, será exibido o 
filme “Trolls World Tour 
– Trolls 2”.

Na quinta, dia 6, tem 
“contação de história” 
na Biblioteca Municipal, 
às 14h. À noite, o filme 
“Pantera Negra: Wakan-
da Forever” será exibido 
no Teatro Municipal, às 
19h.

Fechando a primeira 
semana do festival, na 
sexta-feira, dia 7, tem 
Projeto Férias Escola das 

Artes, às 14h, no Parque 
Santa Maria.  As in-
scrições devem ser feitas 
pelo e-mail cultura@jag-
uariuna.sp.gov.br, com 
limite de 40 crianças com 
idade de 7 a 15 anos.

No mesmo dia, às 
19h, será apresentada a 
peça “Fantástico Mundo 
dos Sonhos”, no Teatro 
Municipal. Os ingressos 
devem ser retirados 1h 
antes do início do espe-
táculo.

O Festival de Férias de 
Jaguariúna é um even-
to gratuito e acontece 
durante todo o mês de 
julho.

Confira abaixo a pro-
gramação até o dia 16.

PROGRAMAÇÃO DE 
FÉRIAS

05/07/2023 – Quar-
ta- Feira 

FILME NO TEATRO 
MUNICIPAL

Horário: 19h00
Filme: Trolls World 

Tour – Trolls 2

06/07/2023
Evento: Contação de 

História
Horário: 14h00
Local: Biblioteca Mu-

nicipal
Evento: Filme
Horário: 19h00
Local: Teatro Munic-

ipal
Filme: Pantera Negra: 

Wakanda Forever

07/07/2023
Evento: Projeto férias 

Escola das Artes
Horário: 14h00
Local: Parque Santa 

Maria
Limite 40 crianças. 

Idade de 7 à 15 anos
Inscrição: cultura@

jaguariuna.sp.gov.br
Obs: Enviar no assun-

to: Inscrição projeto 
férias, nome completo e 
data da participação.

Evento: Peça Teatro
Horário: 19h00
Local: Teatro Munic-

ipal

Peça: Fantástico Mun-
do dos Sonhos

Obs: Retirada de in-
gressos 1h antes do início.

08/07/2023
Evento 9 de Julho
Horário: 09h00 às 

13h00
Local: Fazenda da 

Barra
Evento em comemo-

ração ao feriado 09 de 
Julho

Obs:  Evento  com 
foodTrucks, material de 
exposição do Exército, 
blindado Jaguariúna

09/07/2023
Evento: Teatro nos 

Parques
Horário 10h30
Local: Parque dos La-

gos
Peça: Chapeuzinho 

Vermelho

12/07/2023
Evento: Filme
Horário: 19h00
Local: Teatro Munic-

ipal
Filme: Lightyear

13/07/2023
Evento: Contação de 

História
Horário: 14h00
Local: Biblioteca Mu-

nicipal
Evento: Filme
Horário: 19h00
Local: Teatro Munic-

ipal
Filme: Top Gun – 

Maverick

14/07/2023
Evento: Projeto férias 

Escola das Artes
Horário: 14h00
Local: Parque Santa 

Maria
Limite 40 crianças. 

Idade de 7 à 15 anos
Inscrição: cultura@

jaguariuna.sp.gov.br
Obs: Enviar no assun-

to: Inscrição projeto 
férias, nome completo e 
data da participação.

Evento: Banda Mu-
nicipal

Horário: 20h00
Local: Teatro Munic-

ipal
Peça: Concerto Banda 

Municipal – HERÓIS 
Obs: Retirada de in-

gressos 1h antes do início.

15/07/2023
Evento: Brinquedos e 

Pipoca
Horário: 10h00
Local: Bairro Nassif
Brinquedos gratuitos, 

pipoca e algodão doce.

16/07/2023
Evento: Teatro nos 

Bairros
Horário: 10h00
Local: Guaiçara  -
Peça : Pluft + pipoca e 

algodão doce
Evento: Teatro
Horário: 19h00
Local: Teatro Munic-

ipal
Peça: Noite dos Mu-

sicais

Obs: Retirada de in-
gressos 1h antes do início.

De Jaguariúna

O SENAI Jaguariúna 
está com inscrições aber-
tas para o curso Técnico 
em Eletrônica. Os inter-
essados poderão se in-
screver para o processo 
seletivo até a próxima 
sexta-feira, dia 7 de jul-

ho. O curso é presencial 
e totalmente gratuito, 
com duração de três se-
mestres, realizado no 
período da manhã.

Podem participar da 
seleção candidatos que 
comprovem estar cur-
sando o ensino médio a 
partir do segundo ano ou 

que tenham concluído o 
ensino médio. A taxa de 
inscrição é de R$ 40,00. 
Interessados podem se 
inscrever pelo link: bit.
ly/3NuRW9q.

A formação visa ha-
bilitar profissionais para 
desenvolver circuitos 
eletrônicos, integrar 

sistemas eletrônicos e 
realizar a manutenção 
de circuitos e sistemas 
eletrônicos, seguindo 
normas técnicas, ambi-
entais, de qualidade, de 
saúde e segurança no 
trabalho.

Segundo o SENAI, 
a formação do técnico 

em eletrônica habilita o 
profissional a trabalhar 
nas indústrias do setor 
de eletroeletrônica, met-
almecânica, construção 
civil, tecnologia da in-
formação, automotiva, 
entre outras.

Mais detalhes do pro-
cesso seletivo podem 

ser obtidos no link: bit.
ly/3Je1MKo.

A Escola SENAI Jag-
uariúna fica na Rua Ané-
sia Venturini Zani, 62, 
no Centro. Mais infor-
mações pelo telefone 
(19) 33837- 6300 ou 
WhatsApp (19) 98282-
0160.

Educadores possenses participam de 
projeto promovido pelo Veiling

Gestores, professores e 
equipe de suporte da Sec-
retaria Municipal de Ed-
ucação de Santo Antônio 
de Posse, participaram do 
primeiro encontro do pro-

jeto Semear, uma iniciati-
va do Veiling Holambra, 
desenvolvido em parceria 
com a educação corpora-
tiva Univeiling, que busca 
integrar a comunidade à 

cooperativa e, por meio de 
bate-papos sobre temas 
relevantes, disseminar 
conhecimentos interes-
santes na região.

Cerca 37 educadores 

de diversas cidades e in-
stituições da região, ti-
veram a oportunidade 
de conhecer mais sobre 
a história e o funciona-
mento da empresa, bem 

como a dimensão nacio-
nal de suas atividades no 
ramo de plantas e flores. 
Foi um momento muito 
rico em que foi possível 
compreender melhor o 
papel desempenhado pela 
cooperativa e como ela 
contribui ativamente com 
a comunidade.

Além disso, os partici-
pantes puderam aprofun-
dar seus conhecimentos 
sobre educação socio-
emocional, um tema rel-
evante e cada vez mais 
presente no contexto ed-
ucacional.

O projeto Semear visa 
fortalecer os laços entre 

o Veiling Holambra e 
os profissionais da ed-
ucação, buscando pro-
mover um ambiente de 
aprendizado mútuo e co-
laborativo, por meio de 
um espaço de troca de 
experiências e conheci-
mentos, beneficiando tan-
to os educadores quanto a 
comunidade em geral.

Seguiremos com entu-
siasmo nessa jornada de 
disseminação do conhe-
cimento e fortalecimento 
dos laços com as empre-
sas de nossa região com 
vistas à efetivação dos 
diretos de todos nossos 
alunos.
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Na manhã desta quar-
ta-feira (5), no espaço 
Agiliza Posse, foi realizada 
a inauguração da subsede 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) em Santo 
Antônio de Posse, aten-
dendo a uma promessa 
da atual diretoria da OAB 
de Jaguariúna. 

A cerimônia contou 
com a presença de diver-
sas autoridades, incluin-

do Patricia Vanzolini, pre-
sidente da OAB Seção São 
Paulo, Maria do Carmo 
Abrucezi Santiago, presi-
dente da subseção de Ja-
guariúna, Caio Vicenzot-
ti, vice-presidente, Vânia 
Oliveira secretária adjun-
ta, Cleide Trolezi tesou-
reira da OAB de Jaguari-
úna, João Leandro Loli, 
prefeito do município de 
Santo Antônio de Posse, 

prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis e João Mar-
cos Bazani, presidente 
da Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse.

A nova subsede da OAB 
é composta por uma sala 
projetada para atender as 
necessidades da advoca-
cia local. O objetivo prin-
cipal, segundo o vice-pre-
sidente da OAB, Dr. Caio 
Vicenzotti, é disponibili-

zar um espaço equipado 
para o uso dos advogados, 
possibilitando o agenda-
mento de atendimentos a 
clientes e a realização de 
audiências virtuais. Além 
disso, o local também 
será destinado ao atendi-
mento do público carente, 
que necessita de assistên-
cia jurídica para propor 
ações judiciais ou nomear 
advogados para defesa, 

por meio de um convênio 
entre a Defensoria Públi-
ca de São Paulo e a OAB.

Durante a cerimônia 
de inauguração, a or-
questra municipal, sob 
o comando do maestro 
Eberson, executou o hino 
nacional e o hino da cida-
de, proporcionando um 
clima festivo ao evento. 
A presença da presidente 
da OAB São Paulo, Ma-
ria Patrícia Vanzolini Fi-
gueiredo, e dos membros 
da OAB Jaguariúna, bem 
como a participação dos 
prefeitos de Santo Antô-
nio de Posse, João Lean-
dro Loli, e de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, demons-
traram a importância e o 
apoio dado às atividades 
da advocacia local.

A criação da subsede 
da OAB em Santo Antô-
nio de Posse é mais uma 
das propostas de campa-
nha que está sendo cum-
prida pela atual diretoria 
da OAB Jaguariúna. A 

conquista desse espaço, 
resultado de um esforço 
conjunto entre a OAB/SP, 
a prefeitura e a Câmara 
Municipal, representa um 
avanço significativo para 
a advocacia da região. O 
novo espaço proporcio-
nará melhores condições 
de trabalho e atendimen-
to aos advogados, além 
de beneficiar a população 
carente que necessita de 
assistência jurídica.

A inauguração dessa 
subsede é apenas uma 
das várias realizações 
planejadas pela diretoria 
da OAB Jaguariúna, que 
pretende entregar outras 
conquistas até o final de 
sua gestão, em dezem-
bro de 2024. A criação 
desse espaço dedicado 
à advocacia demonstra 
o compromisso da OAB 
com o fortalecimento da 
profissão e com o acesso à 
justiça na região de Santo 
Antônio de Posse.

Inauguração da Subsede da OAB de 
Jaguariúna em Santo Antônio de Posse


